



Lesedauer: **3 Minuten**

07.Juli 2022 | Kooperationsunterzeichnung

STARKES INTERNET MIT LEONET FÜR WÖRTH AN DER ISAR

Teisnach / Wörth an der Isar im Juli 2022 – das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET will Wörth an der Isar im Landkreis Landshut mit Glasfaser versorgen. Insgesamt könnten 1131 Haushalte sowie 127 Gewerbetreibende in der 3.000-Einwohner-Gemeinde gigabitfähiges Internet erhalten. Der Ausbau des Netzes soll nach erfolgreicher Vorvermarktung Anfang kommenden Jahres starten. Das Netz wird bis spätestens Ende 2024 fertiggestellt sein und auch anderen Anbietern offenstehen.

Das bayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET will Wörth an der Isar im Landkreis Landshut mit Glasfaser versorgen. Insgesamt könnten 1131 Haushalte sowie 127 Gewerbetreibende in der 3.000-Einwohner-Gemeinde gigabitfähiges Internet erhalten. Der Ausbau des Netzes soll nach erfolgreicher Vorvermarktung Anfang kommenden Jahres starten. Das Netz wird bis spätestens Ende 2024 fertiggestellt sein und auch anderen Anbietern offenstehen.

„Wir sind an nachhaltiger Versorgung der gesamten Gemeinde samt rascher Umsetzung interessiert“, sagt Martin Naber, Vorstand der LEONET zu den privatwirtschaftlichen Plänen, die Staat und Kommune keinen Cent kosten werden.

LEONET startet ab Mitte Juli eine zweimonatige Vorvermarktung. Der Hausanschluss kostet die Eigentümer*innen 0 Euro und ist damit kostenlos anstatt der üblichen 1.499 Euro. Über diesen Glasfaseranschluss können die Bewohner zukünftig dann Telefon- und Internetdienste mit einer Geschwindigkeit von bis zu 1 Gbit/s nutzen.

Auf einem Online-Infoabend am 12. Juli ab 19 Uhr wird die LEONET ihre Pläne genau darlegen. Hier erhalten die Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, konkrete Fragen zu stellen und mitzuchatten: www.leonet.de/woerth-isar

Darüber hinaus werden die Wörtherinnen und Wörther per Brief informiert und an ihren Haustüren beraten. Zudem wird an mehreren Wochenenden das Infomobil der LEONET auf dem EDEKA Parkplatz in der Landshuter Straße 45 stehen.

Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit 14 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch über 200 Kommunen in über 20 Landkreisen. Die Netze könnten mehr als 80.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET GmbH
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
